



**DIPUTADO DE PAISA.** — El Dr. José Septalín Santos Ponce (izquierda), que anteriormente se hallaba en el PCN, se ha sumado a la lista de diputados con los cuales cuenta PAISA en la Asamblea Constituyente. El Dr. y Cnel. Roberto Escobar García, Secretario General de PAISA, pronuncia palabras de bienvenida para el Dr. Santos Ponce.

## Vendrá al País el Pdte. Cruz Roja Internacional

El Presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja, (CICR), Dr. Alexandre Hay, acompañado de los señores Jean-Pierre Hocké, Jefe de Operaciones del CICR y André Pesquier, Delegado General para América Latina, llegan hoy jueves 30 a nuestro país, procedentes de Ginebra, Suiza.

Se trata de una visita de trabajo, durante la cual el Presidente del CICR podrá

informarse al detalle de todas las actividades que desarrolla la Delegación del Comité Internacional de la Cruz Roja en El Salvador. El Dr. Hay se entrevistará con el Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, y con altas autoridades del país para analizar la situación en el marco de las tareas humanitarias del CICR. Asimismo, reali-

—Favor pase a la página 28.

## Jefatura FMLN Impone Ley Marcial a las FPL

El Comité de Prensa de la Fuerza Armada, COPREFA, informa que, en la zona norte de Chalatenango, a 90 kilómetros de San Salvador, la comandancia del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, FMLN, encabezada por Joaquín Villalobos, ha impuesto la Ley Marcial a los militantes de las Fuerzas Populares de Liberación, FPL, que operan en ese departa-

mento.

La medida represiva, agrega, incluyó el desarme de gran parte de sus compañeros así como les restringieron la circulación en determinadas horas. Esta decisión, prosigue COPREFA, ha sido tomada por Villalobos para tratar de contrarrestar la informalidad de los miembros de las FPL, desde el

—Favor pase a la página 28.

## Nominan al Dr. Segovia como Abogado del Año

Esta noche, en acto especial que tendrá efecto en la Asociación de Abogados de El Salvador, en Colonia Escalón, será nominado como "Abogado del Año 1983", el Dr. Luis Inocente Segovia.

Este honorable abogado, de larga y honesta trayectoria dentro del campo de las leyes, tiene 47 años de ejercicio profesional y fue fundador y primer Presidente de la Asociación de

Abogados de Oriente, con sede en San Miguel, durante los primeros tres períodos.

Recibió la Condecoración Pontificia El Eclesia de Juan XXIII en 1963, así como la Condecoración de la Alcaldía Municipal de San Miguel con la medalla "Francisco Gavidia".

Fue Magistrado de la Cámara de Oriente por

—Favor pase a la página 22.

## Fácil Tramitación para Líneas de Transportes

La Dirección General de Transporte Terrestre está facilitando los trámites para la obtención de permisos de líneas a propietarios de autobuses.

Las personas interesadas en adquirir buses nuevos, dice el Coronel Francisco Tejada, Director General de Transportes, tendrán una reducción de hasta un 50% en lo que se refiere a los pasos a seguir para la obtención de

los citados permisos de línea.

Actualmente, menciona, el trámite absorbe desde su inicio hasta la entrega del permiso para operar, un período de cinco días laborales.

Externa el Coronel Tejada que para la Dirección General, es motivo de profunda satisfacción el haber entregado ayer por la ma-

—Favor pase a la página 28.

# Revisan Anteproyecto de Ley Electoral en el CCE

(Por Carlos Mangandi Toledo). —El Consejo Central de Elecciones está trabajando en la revisión del anteproyecto de la Ley Electoral. Hemos hecho un

autocompromiso para entregarlo antes del 5 de julio a la Asamblea Constituyente.

Así lo informó ayer a EL DIARIO DE HOY, el consejal Sr. Eliseo Rovira Mixco, tercer vocal.

miembro del PPS. Añadió que el articulado original del "borrador" del anteproyecto, ha sido reducido de 214 artículos que contenía a 195 ó 200 artículos. "Hacemos un especie de 'limpieza' y quitamos todo

lo 'floreado' que contiene, para dejarlo más explícito y congruente", explicó.

Las observaciones, nuevas ideas, adiciones o supresiones las señala

—Favor pase a la página 22.

## Mañana se Inaugura Seminario en la Cámara Comercio

Mañana 1º de Julio, en el Auditorio de la Cámara de Comercio, se inaugurará a las 8 a.m. el seminario sobre "Efectos de una devaluación monetaria", a cargo del Lic. Oscar Córdón. Este evento ha despertado gran interés en todos los sectores ligados a las acti-

—Favor pase a la página 28.

## Nueva Directiva de la Sociedad de Ortopedia

En asamblea general fue electa la nueva junta directiva de la Sociedad de Ortopedia y Traumatología de El Salvador, que fungirá para el período 1983-84.

Quedó integrada así:

—Favor pase a la página 11.



EL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE, Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, se hizo presente en la Funeraria La Auxiliadora, donde fueron llevados los restos del Diputado René Barrios Amaya, recientemente asesinado. Entre quienes lo rodean está el Dr. Francisco José Guerrero, Ministro de la Presidencia.

# El Dr. Morán Castaneda no Abandonará P.C.N.

Soy un fiel miembro del PCN desde hace 15 años y de ninguna manera abandonaré a mi partido, dice el Diputado Dr. Rafael Morán Castaneda, en entrevista para EL DIARIO DE HOY.

Desde que me incorporé al Partido, cada día he ido comprendiendo sus principios, su ideología, ya que sus estatutos están basados en una auténtica democracia y una lucha por el desarrollo social de las clases trabajadoras del país.

En ese sentido, agregó, creo que el partido reúne las condiciones que puedan ser las necesarias para la aspiración de un ciudadano con auténticos

principios democráticos. Bajo ese punto de vista quiero manifestarle que hasta esta fecha y creo que en el futuro también lo haré, de seguir pensando que para mi país, para El Salvador, la alternativa está en el Partido de Conciliación Nacional.

El PCN es un partido que gobernó durante 18

años, y que demostró su capacidad, su experiencia y que dejó a El Salvador en condiciones económicas envidiables, e incluso éramos objeto de admiración por todos los países de América, y, ¿por qué no decirlo?, del mundo entero.

Después de ese período,

—Favor pase a la página 37.

## Scouts a Jamboree Mundial en Canadá

Del 4 al 22 de julio se realizará en Calgary, Canadá, un Jamboree Mundial de Scouts. Una delegación de salvadoreños estará presente en el evento, que se hace cada cuatro años para cristalizar el espíritu del fundador Lord R. Baden Powell.

La última vez que se efectuó un jamboree en América fue hace 18 años en Ohio, Estados Unidos, y

posiblemente pasará otro tiempo igual para que se repita esta reunión de scouts de todo el mundo.

Uno de los grupos scouts salvadoreños que asistirá es el número 93 "Los Cuscatlecos" de la colonia Vista Hermosa, de esta capital. Viajarán, como coordinador, Miguel A. Ulloa; jefe de zona, Alfonso Zárate y Guillermo Mena.



**NUEVOS TRIUNFOS.** — Briseida Elizabeth Portillo obtuvo el primer lugar a nivel de segundo ciclo, en un concurso de composición con motivo del Día de la Madre. El evento fue organizado por la Casa de la Cultura de Juayúa. Desde 1981 viene obteniendo triunfos a nivel nacional.



**MEJORAN TRANSPORTE.** — El coronel Francisco Tejada entrega permisos de línea para operar en la Ruta 38, a los miembros de la Cooperativa ACTEA de R.L. Dice el funcionario que la Dirección General de Transporte Terrestre, está dando facilidades para la obtención de permisos de línea con el propósito de mejorar el servicio de buses. Recibe, Eduardo Alfonso Henríquez.

## Publicaremos Proyecto de la Constitución en Forma de Folleto

Para que los lectores tengan la oportunidad de conocer y analizar el proyecto de Constitución Política, EL DIARIO DE HOY publicará todos los días, a partir de mañana, dicho documento en forma de folleto.

El proyecto de la nueva Carta Magna fue terminado recientemente por la comisión encargada de su elaboración y será discutido artículo por artículo, en sesiones plenarias de la Constituyente, en julio.

EL DIARIO DE HOY presentará el proyecto como un cuadernillo, a manera de que se pueda recortar y tenerlo a mano para cualquier consulta.